

**INICIATIVAS  
PRESIDENCIALES**

## Concluyen foros sobre reformas

DE LA REDACCIÓN  
[nacional@gimm.com.mx](mailto:nacional@gimm.com.mx)

Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, anunció el fin de los foros de debate sobre las reformas constitucionales propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Destacó que en ellos se incorporaron aspectos que necesitaban ser modificados en dichas propuestas.

Detalló que se realizaron foros en 25 estados del país, cuatro en la Cámara de Diputados y cinco regionales, en donde se analizaron distintas opiniones relacionadas con las iniciativas de reforma que el titular del Ejecutivo federal presentó el pasado 5 de febrero.

Recordó que dichas propuestas fueron agrupadas en



**El último foro regional fue dialéctico, democrático, diverso e incluyente.”**

**IGNACIO MIER**  
LÍDER DE BANCADA  
MORENISTA EN LA CÁMARA  
DE DIPUTADOS

cuatro ejes temáticos: libertad, democracia, justicia y bienestar, que en su conjunto representan derechos de la ciudadanía.

En un comunicado sobre su participación en el último de los foros regionales, el líder parlamentario indicó que el ejercicio organizado por la Junta de Coordinación Política (Jucopo), comenzado en febrero, fue dialéctico, democrático, diverso e incluyente.

Foto: Mateo Reyes